

Ce jour, le 30 juillet 2024 est une journée ordinaire au Bordiot. Une journée ordinaire signifie un appel matinal à -3 agents ! Non pas 3 absents, mais bien 3 postes non couverts... faute d'agents à rappeler !

En début d'après-midi, un déséquilibré a donné un coup de poing au visage d'un surveillant, après avoir tenté de forcer le passage pour sortir de sa cellule.

Pour information, le déséquilibré en question était revenu du CAOD depuis 5 jours avec un traitement... sans traitement ! Encore aurait-il fallu disposer dudit traitement, qui "devrait arriver demain"...

L'UFAP UNSa justice souligne une nouvelle fois le professionnalisme des agents qui ont géré un tel incident en mode dégradé.

L'UFAP UNSa justice apporte son soutien et souhaite un bon rétablissement à notre collègue surveillant victime de cette agression.

L'UFAP UNSa justice de la MA Bourges pose la question suivante : **Comment est-ce possible de renvoyer en détention un profil psychiatrique pareil, sans fournir le traitement prescrit ???**

L'UFAP UNSa justice dénonce une nouvelle fois la situation RH de la maison d'arrêt de Bourges !! Les agents du Bordiot travaillent en insécurité chaque jour !! La direction interrégionale de Dijon devra assumer ses responsabilités quand l'inévitable va se produire...

Le Secrétaire local